Pressestelle, Montag, 15. Juli 2013



## Früh übt sich!

"Es musiziert in jedem Kind, ob es das weiß oder will oder nicht", so Hans Günther Bastian, Professor für Musikpädagogik. Musik bewegt jedes Kind, in jeder Altersstufe. Passend zu den unterschiedlichen Entwicklungsstufen der Kinder bietet die Musikschule Mühlheim Kurse an, wie "Musik von Anfang an" für Kinder im Alter von 0-19 Monaten mit einer erwachsenen Begleitperson. Ebenfalls in Begleitung eines Elternteils kann die "Musik für Mäuse" besucht werden. Der Kurs für Zweijährige findet montags von 16.30-17.15 Uhr, der für Dreijährige montags oder mittwochs von 15.30-16.15 Uhr statt.

Mit Fingerspielen, Kniereitern, Sing- und Bewegungsspielen und Tanzen sollen die Kinder ganzheitlich Freude an Musik und Bewegung finden. Unterstützt wird dies durch den Einsatz einfacher Instrumente wie Glöckchen, Rasseln, Klanghölzern, Trommeln usw. Der Kurs gibt auch den Eltern vielfältige Anregungen, nun Kennengelerntes oder in Vergessenheit geratene Sprechverse, Kinder- und Bewegungslieder in den Familienalltag einfließen zu lassen.

Das Kinder unter drei Jahren nicht nur von Kindergärten, sondern auch von Tagesmüttern betreut werden, besteht seit Kurzem auch für Tagesmütter die Möglichkeit, dieses Kursangebot an der Musikschule wahrzunehmen. Der Unterricht findet entweder in der Musikschule oder bei der Tagesmutter statt. Die Unterrichtszeit kann individuell mit der Kursleiterin vereinbart werden.

Im Alter von vier bis sechs Jahren bietet sich der Besuch der "Musikalischen Früherziehung" an. Die Unterrichtszeiten sind montags von 14.30-15.15 Uhr oder freitags von 15.00-15.45 Uhr. Der Kurs ist auf die Dauer von zwei Jahren angelegt. Mit Tanzen, Instrumentalspiel und Singen werden die Kinder spielerisch für Musik sensibilisiert. Sie Iernen, bewusst Musik zu hören, und Iernen erste Begriffe der Musiklehre und Instrumentenkunde kennen. Darüber hinaus werden Grundlagen für den späteren Instrumentalunterricht gelegt und das Sozialverhalten in der Gruppe gefördert. Kinder ab sechs Jahren können die Trommelgruppe, mittwochs 14.15-15.15 Uhr, oder die "Grundausbildung mit der Blockflöte", dienstags 14.30-15.15 Uhr, besuchen. Beide Kurse sind als Übergang von der "Musikalischen Früherziehung" oder als Einstieg in den Instrumentalunterricht gedacht. Wesentliche Kursinhalte sind u.a. die Vermittlung musikalischer Grundkenntnisse wie Notenwerte, Taktarten, Rhythmus und Metrum.

Nähere Informationen zu den Kursangeboten des Elementarbereichs und zum Instrumental- und Gesangsunterricht an der Musikschule erhalten sie bei Nathalie Mrvos unter 06108 / 601607.